

Volleyball

Le groupe France des sourdes et malentendantes à Vandoeuvre



Le Vnvb, ce n'est pas que le haut niveau, c'est aussi le volley pour les personnes en situation de handicap. Depuis 4 ans, le Vnvb a mis en place une structure volley assis, c'est Isaline Sager-Weider qui pilote cette activité, actuellement il y a 8 licenciés qui disputent des rencontres lors de tournois. Le volley assis se pratique de manière mixte et les règles sont identiques à celles du volley valide. La fédération développe cette activité. Grâce au dynamisme du club et d'Isaline, le groupe France des sourdes et malentendantes est venu effectuer un stage à Vandoeuvre. Le groupe s'est entraîné pendant deux jours et a disputé un match contre l'équipe régionale 1 du Vnvb. Le groupe France s'est incliné 3 sets à 0, mais a donné du fil à retordre à la formation du Vnvb notamment lors du 3e set. L'entraîneur du groupe France Tahuy Chhan nous indique «il y a 7 équipes sourdes et malentendantes en France, mais certaines filles jouent en club, le niveau du groupe progresse, actuellement, il équivaut à un niveau régional, les joueuses ont de 18 à 46 ans». Ce groupe participera aux championnats d'Europe l'an prochain. Pour l'entraîneur du groupe, l'accueil a été très satisfaisant et d'autres rencontres à Vandoeuvre interviendront.

DM

Deuxième publicité